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Am Besuchsmorgen vom 19. September wurden für sämtliche Klassen Delegierte in den 
Elternrat gewählt.  
In einzelnen Klassen waren im Elterninfoteil leider nur sehr wenige Erziehungsberechtigte 
anwesend. Woran es liegt, ist schwer zu sagen. Wünschenswert ist es, dass sich dieser 
Zustand im kommenden Jahr verbessert. 
 
Im September fand ein Vortrag zum Thema „Suchtmittelkonsum von Jugendlichen“ mit 
Toni Berthel statt. Leider war das Interesse sehr gering. 
 
An der 1. Elternratsversammlung des Schuljahres stand die Wahl einer/s neuen 
Präsidenten resp. Präsidentin an. Als Nachfolgerin von Daniela Müntener durfte ich Einsitz 
in den Vorstand nehmen. Ich bedanke mich herzlich für die Wahl und das entgegen-
gebrachte Vertrauen. In den weiteren Vorstandsämtern walten Andrea Diem als 
Vizepräsidentin, Hansueli Kupper als Aktuar und Helene von Allmen als Beisitzerin und 
Verantwortliche für das Ressort Vorträge. Joanna Edelmann und Christian Good haben 
Einsitz in der KOS und Dalia Scherrer vertritt den Elternrat in der Projektgruppe Jugend 
und Alkohol. 
 
Die Klassendelegierten trafen sich insgesamt drei Mal zu einer Versammlung. Während 
des Jahres wurden Elternanfragen behandelt und bei Schulanlässen Helfereinsätze 
geleistet. So auch in der Projektwoche zum Thema „Schwiizer Chrüsimüsi“. So begleiteten 
Eltern den Schlittelplausch nach Bergün, den Foxtrail in Zürich und zauberten einen tollen 
Zmorgebrunch. 
 
2,2 kg Aufschnitt, 1,8 kg Bratspeck, 7,5 kg Rösti, 110 Eier für Rührei, 20 kg Äpfel, 
170 1. Augustweggen, 10 kg Brot, 30 l Milch, 40 l Orangensaft, Tee, Apfelsaft, eine 
Müeslibar, Joghurt, Butter, Konfi, Honig und Nutella wurden in der themengetreu 
dekorierten Turnhalle angeboten. Es war ein rundum gelungener Anlass! An dieser Stelle 
ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer! 
 
An der letzten Versammlung vom 21. Juni trat Joanna Edelmann zur KOS aus. Leider 
konnte ihr Sitz noch nicht vergeben werden. Zum Team Vorträge stösst neu Sandra Schär 
dazu.  
 
Ich danke meinen Vorstandsgspänli, allen Klassendelegierten und Eltern für ihren Einsatz 
und ihr Engagement während des Jahres in diversen Bereichen. Auch schätze ich die 
Zusammenarbeit mit Schulleitung, Lehrerschaft, Behörden und Schulsekretariat sehr. 
Herzlichen Dank! 
 
Für den Elternrat der Sekundarschule Elgg 
 
Marion Isliker, Präsidentin 


